育成会のさらなる発展を

法人懇親会開催される!

年間ありがとう

師走の忙しいひと時を、 会員・役員・評議員、そし て多くのご来賓をお迎え して、KKRホテル大阪で 十二月十二日午後六時か ら開催されました。当日七 十七名と多くの参加者が あり、本当にありがとうご ざいました。

昨今の社会的・経済的状況を考えますと、障害者自立支援法の見直しや、育成会活動の実施にあたって、多くの課題に直面することが予想されます。そういら厳しい中にあっても、私う厳しい中にあっても、私たち親の会は、元気を蓄えたち親の会は、元気を蓄えて取り組むことが必要です。

理事長のご挨拶のあと

今回の懇親会は、ちょっと工夫して、進行してみました。大阪市をはじめに笹野井理事長が、一年間の活動のお礼とから、一年間の活動のお礼とから、一年間の活動のお礼とから、一年間の活動のお礼とと、会員が心を一つにして、と、会員が心を一つにしてを訴えられました。

次に大阪市健康福祉局障害福祉企画担当の東一課長から、ご来賓を代表して、行から、ご来賓を代表して、行から、ご来賓を代表して、行政としても自立支援法の見直しに向けて、この十一月には神戸市、京都市などの五政は神戸市、京都市などの五政は神戸市、京都市などの五政は神戸市、京都市などの五政は神戸市、京都市などの五政は神戸市、京都市など、積極的大して施策推進に取り組みたして施策推進に取り組みたして施策推進に取り組みにして施策推進に取り組みに

ちょっと勉強しました

任されたヘレンケラー財団そのあと、新しく理事に就

の西川理事長をはじめご来でに懇親会に移りますが、今回は、食事を少しお預けして、当会理事でもありますが、今回は、食事を少しお預けして、当会理事でもありますが、公会に期待すること』と題したの講演をお聞きし、心新たに新しい年を迎えることにしました。

講演内容は、テーマにありますように、育成会活動へのますように、育成会活動へのますように、育成会活動へのますように、育成会活動へのますように、育成会には多くの人材期待、育成会には多くの人材ある。しかしながら一方、各ある。しかしながら一方、各の大利のでは、テーマにあります。

す成会に今求められるの育成会に今求められるの育成会に今求められるの有成会に今求められるの有が表しいときも何でもときも楽しいときも何でもときも楽しいときも何でもときも楽しいときる体制作り。おり、②困ったの表ができる体制作り。

ではいいました。 こと。④キャンプやいろいな ことをして、障害者児との心 と心のふれあう場をどんど と心のふれあう場をどんど と心のよれあう場をとの心 といのよれあり場をとのいる。 といのよれかり場を作る

大阪市では社会福祉協議会と連携して、あんしんサポート事業などを実施していますが、育成会・育成園としてできることは?ふれあいてできることは?ふれあいてがきることは?ふれあいてがまが、一人事業などを実施して、今の場、出会いの場として、今の場、出会いの場として、今の場、出会いの参加を呼びかけないと連携して、あんしんサポート事業などを実施していますが、もつと単います。

最後は笑顔で

その後恒例の懇親に移り、その後恒例の懇親に移り、でいることなど話し合いながら、楽しく和やかな時にながら、楽しく和やかな時のながら、楽しく和やかな時のと過ごされました。

年間のご苦労に感謝し

ました。 を誓いあって散会いたし年が飛躍の年となることますと共に、迎える新しい

(常務理事 長田昇一)

野成二十年度配分金を大阪府共同募金

ました。
要共同募金配分金を賜り
募金会様より平成二十年

事務所内パーテーション り完了しました。 一、配分金 二六六万円 一、配分金 二六六万円 三、指定使金 門扉二箇所・

